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ATA N° 031/2022 
 

Aos oito (08) dias do mês de setembro de dois mil e vinte dois (2022), nas dependências da 
Câmara Municipal de Vereadores, foi realizada a trigésima (30ª) Reunião Ordinária da Segunda 
Sessão Legislativa – Oitava Legislatura da Câmara Municipal de Sério. Estando presentes os 
seguintes vereadores: Alceu José Schutz, Altair Paulo Brandt, Erlane Lauri Schulz, Delmo Rempel, 
Flávio Becker, Guilherme Samuel Hickmann, Mário Antônio Cândido, Nelcí Ariotti Maffi e Tiago 
André Ariotti. Após verificada a presença do número regimental, o Senhor Presidente, Guilherme 
Samuel Hickmann, abriu os trabalhos em nome de Deus, saudando colegas Vereadores e demais 
presentes. Solicitou a Secretária que fizesse a leitura de uma mensagem e após pediu para que o 
Vice-secretário fizesse a leitura da Ata N° 030/2022. ATA N° 030/2022 da Sessão Ordinária, 
realizada em primeiro (01°) de setembro de dois mil e vinte dois (2022), foi aprovada por 
unanimidade. EXPEDIENTE: Conforme o Boletim N° 031/2022, não tiveram inscritos para falar no 
Expediente. ORDEM DO DIA: OFÍCIO DO GAB. N°099/2022 - Encaminha o PROJETO DE LEI Nº 
061/2022, PROJETO DE LEI Nº 062/2022, PROJETO DE LEI Nº 063/2022, MENSAGEM 
MODIFICATIVA AO PROJETO DE LEI Nº 057/2022 e MENSAGEM RETIFICATIVA AO PROJETO DE LEI 
Nº 058/2022. PROJETO DE LEI N° 061/2022 – Autoriza o Executivo municipal a implementar o 
Projeto de Apoio ao Lazer, visando à contratação e ao custeio de despesas com transporte de 
viagens para Grupos de Idosos regularmente constituídos no Município de Sério. Aprovado por 
unanimidade. PROJETO DE LEI N° 062/2022 – Autoriza a contratação de serviços de arbitragem, 
cronometragem e apuração de resultados, até o valor limite de R$ 1.500,00, relativos ao Torneio 
de Futebol 7 organizado pela Associação Esportiva 15 de Novembro, e dá outras providências. 
Projeto baixado para maiores análises. PROJETO DE LEI N° 063/2022 – Autoriza o Poder Executivo 
a proceder na doação de uma batedeira industrial, de propriedade do Município, à Associação dos 
Produtores de Pitayas Orgânicas de Sério, e dá outras providências. Projeto baixado para maiores 
análises. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: o Presidente Guilherme Samuel Hickmann, saudou os colegas 
vereadores, os demais presentes. Parabenizou o município pelo Desfile Cívico que ocorreu durante 
a semana, como professor a frente dos trabalhos da banda marcial e representante da Câmara de 
Vereadores, sente muito orgulho por esse Desfile ser representado por pessoas do nosso 
município numa data tão especial, vestindo as cores de nossa bandeira, sendo pessoas livres e 
independentes. Falou sobre o pedido feito pela bancada do partido MDB ao Executivo, o qual foi 
avaliado e aprovado, que se refere aos tratamentos odontológicos realizados na UBS, que passarão 
a ter horários pós comerciais para atender os servidores públicos e aos que trabalham em outros 
municípios. Falou também sobre algo que vem afetando a Câmara de Vereadores e a seus colegas, 

  



 

              
 

 ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 

     

 
 

 
 

   Rua 30 de Novembro, 625 – Centro – Sério – RS 
Fone: (51) 3770 – 1139 – CEP 95918-000 
E-mail: camara@municipiodeserio.com.br 

denegrindo a nossa imagem perante a sociedade, estamos sendo alvo de críticas e desrespeito, 
onde pessoas utilizam as redes sociais para fazer postagens e comentários desrespeitosos, e numa 
dessas postagens estamos sendo comparados juntamente com o Município, ao Titanic. Falou que a 
Educação se aprende em casa, e como Professor ensina o respeito e a educação com seus alunos. 
Considera a rede social um ambiente muito aberto, onde todos tem acesso, e ela deve ser utilizada 
com muito cuidado. Lamenta por esses comentários e isso o entristece muito, pois juntamente 
com seus colegas a Câmara de Vereadores e o Executivo trabalham juntos, prevalecendo a união e 
deixando de lado a sigla partidária, para um comum acordo e visando sempre o bem de toda a 
sociedade. Falou sobre os comentários da duração das Sessões, explicou que é transmitido 
somente o que consta na pauta do dia, portanto as vezes terá ou não  Projetos para apreciação, e 
que durante o intervalo das transmissões, ocorre um amplo diálogo e troca de ideias. Fez o convite 
para estas pessoas e aos demais munícipes a se fazerem presentes nas Sessões, para assim poder 
analisar e ter um melhor entendimento. Falou das Eleições Estaduais e Federais que se aproximam, 
ressaltou que chegou o momento do nosso Município reconhecer a quem nos ajudou, como o 
candidato a Deputado Federal Alceu Moreira, que ajudou o nosso município com 2,4 milhões até o 
momento, e também o Secretário de Obras do Estado e Deputado Estadual Juvir Costella, que se 
comprometeu com a conclusão da nossa E-RS 421, que hoje está concluída, sendo assim merecem 
o nosso apoio. Nada mais havendo a constar o Senhor Presidente após convocar a próxima sessão, 
para o dia quinze (15) de setembro, Quinta-feira, encerrou os trabalhos invocando a proteção de 
Deus. E para constar, lavrou-se a presente Ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelo 
Senhor Presidente, Senhor Vice-Presidente e Senhora Secretária da Mesa. 
 
 
 
 
 
 

GUILHERME SAMUEL HICKMANN                                             ALTAIR PAULO BRANDT 
                      Presidente                                                         Vice-presidente 
 
 
 
 

NELCÍ ARIOTTI MAFFI 
Secretária 


